

Schnee-Engel



Das brauchst du:

- * warme wetterfeste Winterkleidung
- * frischer Pulverschnee

So geht's:

Der Schnee-Engel ist ein beliebtes Wintervergnügen und kommt ohne

1. Hilfsmittel aus. Mit dem eigenen Körper werden kleine Kunstwerke geschaffen, man hinterlässt seine eigenen Spuren im Schnee.

2. Am besten funktioniert dies, wenn genügend frischer Pulverschnee vorhanden ist.

3. Man legt sich mit dem Rücken in den Schnee.

Dann die Arme ausbreiten und diese weit ausgestreckt auf und ab bewegen.

4. Die Arme schieben dabei den Schnee weg. Der Abdruck sieht aus wie Engelsflügel.

Die Beine werden etwas nach links und rechts geschoben. Dieser Abdruck

5. sieht aus wie das Engelsgewand. Die Bewegungen sehen aus wie die beim "Hampelmann machen".

6. Toll sieht es aus, wenn man dies in einer Gruppe macht: Nebeneinander, übereinander oder alle legen sich in einen Kreis mit den Köpfen nach innen.